

Le Défi OSEntreprendre 2017 L'entrepreneuriat bien vivant en Abitibi-Ouest

La Sarre, le 12 avril 2017. Sous la présidence d'honneur de M. Jasmin Cameron, propriétaire de l'entreprise Les Murs Cameron de Palmarolle, la rencontre de présentation des lauréats 2017 s'est tenue au Centre de formation professionnelle du Lac-Abitibi le mercredi 12 avril 2017. Cette activité a été l'occasion de découvrir la vitalité et la créativité de nos jeunes ainsi que la détermination de nouveaux entrepreneurs.

S'inscrivant dans le cadre du Concours québécois en entrepreneuriat, le Défi OSEntreprendre a comme objectif d'inspirer le désir d'entreprendre pour contribuer à bâtir un Québec fier, innovant, engagé et prospère. De façon concrète, au plan local, la participation à ce concours, vise à s'inscrire dans un mouvement de promotion de l'entrepreneuriat, de faire valoir nos succès et nos réussites dont les gagnants à l'échelon local, accéderont au niveau régional lors du Gala qui se tiendra à Amos le 28 avril pour se rendre si leur projet est retenu, au Gala des Grands Prix Desjardins à Québec le 14 juin.

Trois volets sont couverts par ce concours :

Le volet *Entrepreneuriat étudiant* a eu la participation de 16 projets réalisés en milieu scolaire dont six d'entre eux, participeront au niveau régional : *Les étoiles sucrées-salées* et *Un char allégorique*, *On 100 ans lire* du Pavillon l'Académie, *Escouade Éco-Polyno*, *Une collation pour plus de concentration* de la Cité étudiante Polyno et *Redonnons pour recevoir* du Centre général le Retour.

Pour le volet *Création d'entreprise*, quatre nouvelles entreprises se sont inscrites au concours dont trois se rendront au régional. Catégorie Commerce – *Wheelie pièces de moto inc.*, Catégorie services aux individus *ELD MultiService* service d'entretien ménager, paysager et déneigement, Catégorie Bioalimentaire *Vertlime Lynn Marcoux* pousse et germination ainsi que *Les potagers du Pouce vert* se démarquant par sa production maraîchère et en production de sirop d'érable, de bouleau et d'hibiscus.

Pour le volet *Réussite*, deux entreprises se rendront directement au niveau régional. Pour accéder à ce prix, il fallait avoir participé antérieurement au Défi et être en opération depuis plus de cinq ans. On y retrouve donc Radiateur JMT Ltée de La Sarre et Macamic ainsi que Le café ELKOZA de Macamic.

La sélection des gagnants a été réalisée grâce à deux jurys, dont un en milieu scolaire et un pour le volet entreprise. Les lauréats devaient répondre à des critères précis déterminés par le national.

Cette activité a été rendue possible en raison de la généreuse collaboration de 30 commanditaires de notre milieu. Cette participation démontre l'intérêt marqué des acteurs économiques, visant à soutenir de nouvelles entreprises génératrices d'emplois. Les membres du comité organisateur pour l'édition 2017, sont constitués de Julie Mainville – MRCAO, Mélissa Larouche – CJAO, Claudia Mercier – CCIAO, Martine Lambert et Mario Bastien de la CSLA ainsi que de Karine Racicot et Thérèse Grenier de la SADCAO.

Il est à considérer que la prochaine édition régionale se tiendra à la Sarre pour le Défi OSEntreprendre 2018.

— 30 —

Source : Thérèse Grenier, directrice générale
SADC d'Abitibi-Ouest
Téléphone : 819 333-3113
Courriel : tgrenier@sadcao.com

Développement économique Canada appuie financièrement la SADC d'Abitibi-Ouest